

## PRIX DU CIVISME

\*\*\*

*La jeune Anaïs MINVIELLE, lycéenne à l'Isle-Jourdain (Gers) s'est signalée par un comportement exemplaire dans le cadre du civisme et du devoir de mémoire depuis l'âge de 8 ans.*

*En effet, elle participe activement depuis 2009 au Conseil municipal des Jeunes dont elle vient d'être élue maire cette année 2017. Elle s'est également portée volontaire, en avril 2016, pendant les vacances, pour un stage d'observation d'une semaine à la Police Municipale d'Eaunes (commune de Haute-Garonne dans le canton de Muret) et elle est également impliquée dans la Sécurité routière au niveau scolaire.*

*A ces manifestations évidentes de civisme, Anaïs MINVIELLE ajoute une participation permanente depuis 2009 aux activités du Souvenir Français (Comité de L'Isle-Jourdain – Lombez - Samatan) : dépôts de gerbes, présence à toutes les cérémonies patriotiques, quêtes annuelles, assistance aux réunions du Souvenir Français, ... Elle participe aussi à toutes les quêtes organisées au profit du Bleuet de France.*

*Parallèlement à ces activités de civisme et de devoir de mémoire, cette jeune fille, brillante élève au lycée de l'Isle-Jourdain, est une sportive de haut niveau participant aux Championnat de France de gymnastique rythmique en 2012, 2014 et 2016.*

*Un tel comportement, à tous points exemplaire, mérite d'être reconnu au niveau national et récompensé par un prix national du Civisme pour la jeunesse.*